
Fragen von Herrn Voigt und Herrn Knapp bezüglich der Gebührenerhebung und der Gebüh-
renhöhe werden von Herrn Brosowski beantwortet. 


